



Ban du boxeur

Un animateur (ou un enfant qui participerait...) est un boxeur...Il simule un combat et, chaque fois qu'il prend un coup (donné par personne, évidemment, simplement se jeter en arrière, ou tomber, bref, ...)
l'assemblée fait "Hoooo" d'un air de dépit. Par contre, chaque fois qu'il donne un coup (inutile de te dire qu'en général, très rapidement, on sort des règles de la boxe, etc. coups de pieds qui se perdent...), l'assemblée fait "Wèè" ou si on préfère "Ouaiip". Le but étant évidemment de terminer le ban en achevant l'adversaire fictif, de façon à ce que le cri final soit long et enthousiaste ("OUAIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIP!!!!").